

AUTORIDADES REGIONALES VISITAN MUNICIPIOS DEL TRÓPICO DE COCHABAMBA



Caja Nacional de Salud



ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

MINISTERIO DE SALUD Y DEPORTES

Reunión de coordinación entre la CNS Regional Cochabamba y la Alcaldía de Shinahota



Caja Nacional de Salud



MINISTERIO DE SALUD Y DEPORTES

El martes 16 de mayo de 2023, una comitiva de autoridades regionales de la Caja Nacional de Salud Cochabamba, a la cabeza de la Dra. Bethzi Gisela Valdez Guzmán, Administradora Regional, realizaron un viaje a Shinahota, para reunirse con las autoridades de dicho municipio.

El alcalde del Gobierno Autónomo Municipal de Shinahota, Luis Arce Clemente, recibió a la comitiva de la CNS, para tratar el tema de la sesión de un terreno de más de 8.000 metros cuadrados en favor de la Caja Nacional de Salud.

Durante la reunión de coordinación se actualizó el documento del convenio, mismo que será enviado a Oficina Nacional, para la firma de Gerencia General y se pueda encaminar el trámite de sesión del terreno.



Caja Nacional de Salud



MINISTERIO DE SALUD Y DEPORTES



Caja Nacional de Salud
REGIONAL COCHABAMBA



ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

MINISTERIO DE SALUD Y DEPORTES



Autoridades regionales supervisan el CIS Villa Tunari

El martes 16 de mayo de 2023, la Dra. Bethzi Valdez Guzmán, Administradora Regional, junto a: Jefatura Médica, Servicios Generales y las Supervisiones de Trabajo Social y Enfermería, realizaron una supervisión al Centro Integral de Salud CIS Villa Tunari, con la finalidad de la inspección fue identificar falencias para corregir y mejorar las prestaciones del mencionado establecimiento de salud.



Autoridades regionales supervisan el CIS Sacaba



Autoridades regionales de la Caja Nacional de Salud Cochabamba realizaron una supervisión al Centro Integral de Salud CIS Sacaba, el martes 16 de mayo de 2023.

La inspección estuvo a cargo de la Dra. Bethzi Gisela Valdez Guzmán, Administradora Regional, junto a: Jefatura Médica, Servicios Generales y las Supervisiones de Trabajo Social y Enfermería, quienes supervisaron los diferentes servicios, para optimizar los recursos y mejorar las prestaciones.